

### » PRESSE NATIONALE

Politique ↻



L'EXPRESSI  
ON  
QUOTIDIEN

#### RELATIONS DIPLOMATIQUES / EN FIN DE MISSION EN CÔTE D'IVOIRE : L'AMBASSADEUR DES PAYS-BAS FAIT SES ADIEUX AU PRÉSIDENT OUATTARA

Alassane Ouattara, a échangé, ce mardi 08 août 2023, au Palais de la Présidence de la République, avec l'ambassadeur des Pays-Bas en Côte d'Ivoire, Mme Daoud Yvette Soraya. La Diplomate néerlandaise, qui est en fin de mission dans notre pays, est venue faire ses civilités et adieux au Chef de l'État. Le Président de la République a en retour salué l'importante contribution de Mme Daoud Yvette Soraya au renforcement des relations d'amitié et de coopération entre la Côte d'Ivoire et les Pays-Bas; notamment au niveau des échanges commerciaux qui ont augmenté significativement au cours de ces dernières années.

Economie ↻



L'EXPRESSI  
ON  
QUOTIDIEN

#### PROJET D'ADRESSAGE DES RUES D'ABIDJAN : BRUNO KONÉ DONNE DES PRÉCISIONS

Le projet d'adressage est bénéfique pour la Côte d'Ivoire à tous les niveaux. Ainsi, cela va permettre de changer l'appellation de nombreux boulevards, avenues et rues d'Abidjan. À en croire, le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, le nom des axes s'est fait de la plus simple des manières. "Cela s'est fait très simplement, nous avons voulu éviter les faiblesses passées en confiant cette partie du projet à des personnes qui sont totalement indépendantes des circuits politiques et décisions par rapport au projet", a-t-il fait savoir, lors de l'émission "Question d'actualité" de RFI, le lundi 7 août 2023 pour répondre aux questions des auditeurs sur le projet d'adressage des rues en Côte d'Ivoire.



Notre  
Voie

#### NOÉ : DEUX AGENTS DES DOUANES FÉLICITÉS PAR LE MINISTRE DU BUDGET

Le sergent-chef Ouattara Appaloh et le sergent Ouattara Amambé, agents d'encadrement en service au bureau des douanes de Noé, ont été reçus, félicités et encouragés, le 27 juillet dernier à 15h, par le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo. Selon les services de communication de la direction générale des douanes, le ministre a reçu, à son bureau, les deux agents parce qu'ils se sont montrés exemplaires dans l'exercice de leurs fonctions.



Mandat

#### RECOUVREMENT ET PAIEMENT DE L'ÉTAT : COMMENT TRÉSORMONEY - TRÉSORMONEY A CONVAINCU LA BANQUE MONDIALE SUR SA RÉVOLUTION

Opérationnelle depuis janvier 2021, TrésorPay - TrésorMoney, la plateforme digitale de paiement des dépenses et d'encaissement des recettes de la direction générale du Trésor et de la Comptabilité publique

est une révolution numérique. De janvier 2021 au 10 juin 2023, TrésorPay - TrésorMoney a permis de mobiliser 27 milliards de FCFA au niveau du recouvrement des recettes, 20 milliards de FCFA en ce qui concerne le paiement des dépenses, 7 milliards de FCFA pour le paiement des bourses et 18 milliards de FCFA pour le recouvrement des droits d'examens et frais de concours. Aussi, la Banque mondiale a invité toute l'administration publique ivoirienne et ses démembrés à utiliser TrésorPay - TrésorMoney, pour une mobilisation plus accrue des ressources intérieures, mais aussi pour faire profiter à l'ensemble des populations les multiples bénéfices de cette plateforme.

---



## LUTTE CONTRE LA VIE CHÈRE : ARMAND ALEXANDRE KOFFI (CDT DE LA BCR) APPELLE LES CONSOMMATEURS À S'APPROPRIER L'APPLICATION "CONTRÔLE CITOYEN"

Le commandant de la Brigade de contrôle rapide (BCR) du Ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Armand Alexandre Koffi, a invité l'ensemble des consommateurs à s'approprier véritablement l'application "Contrôle citoyen". Il s'exprimait dans le cadre de la tribune "Tout savoir sur" du CICG, consacrée à cette solution digitale. C'était le mardi 1 août dernier, à Abidjan-Plateau.

---

Société 



## VISITE À LA HAUTE AUTORITÉ POUR LA BONNE GOUVERNANCE (HABG) : DES JEUNES DE LA FIDJ INSTRUITS SUR LES MÉCANISMES DE LA CORRUPTION

Plusieurs jeunes issus de la Fédération ivoirienne des droits de la jeunesse (FIDJ), en incursion à la Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG), ont été instruits sur les mécanismes de la corruption, le mercredi 2 août 2023, à Cocody. Venus nombreux visiter cette institution de la République de Côte d'Ivoire, ces jeunes avaient à cœur d'en savoir un peu plus sur le rôle, les missions et autres apports de cette maison. Placée sous le thème : "Le dispositif juridique et institutionnel de prévention et de lutte contre la corruption et les infractions assimilées", cette journée s'est avérée comme une découverte pour les membres de la FIDJ.

---



## INSERTION PROFESSIONNELLE : 1 000 JEUNES BIENTÔT FORMÉS AUX MÉTIERS DU DIGITAL

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, est encore à l'œuvre. Il a procédé au lancement du programme de formation pour le renforcement des compétences de l'employabilité et dans l'entrepreneuriat dans le numérique. C'était, le mardi 8 août 2023, à Abidjan-Plateau. Ainsi, 1 000 jeunes âgés de 18 à 42 ans, ayant le niveau Bac, vont bénéficier de ce programme. La première phase va consister à la formation pratique sur le numérique et la seconde va consister à l'insertion, à en croire le ministre Mamadou Touré.

---



## CÔTE D'IVOIRE / POUR OCCUPER SAINEMENT LEURS VACANCES SCOLAIRES : LE GOUVERNEMENT OFFRE DES STAGES RÉMUNÉRÉS AUX ÉLÈVES ET ÉTUDIANTS

Afin de répondre au mieux aux attentes des jeunes, selon la vision du Président Alassane Ouattara, qui a décrété 2023, année de la jeunesse, le Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, a conçu le programme Jeunesse du Gouvernement qui s'étend sur la période 2023-2025. Dans la déclinaison de ce programme, le Ministère a formulé d'autres initiatives, dont le programme spécial d'immersion qui vise à mettre, comme son nom l'indique, en immersion, dans l'administration publique, les entreprises privées, des jeunes élèves et étudiants durant les vacances scolaires. Kabran Ané Frédéric, directeur des opérations à l'Agence emploi jeunes, par ailleurs point focal PS-Gouv pour le compte dudit Ministère, en a fait l'annonce lors d'un entretien à Abidjan-Plateau, le



## FÊTE NATIONALE AU PALAIS PRÉSIDENTIEL : LA VÉRITÉ SUR L'ORCHESTRE PHILHARMONIQUE D'ODIENNÉ

Le Ministre Adama Kamara, député de la ville d'Odienné, a mobilisé des ressources matérielles et humaines pour offrir aux enfants de sa localité, les moyens de s'épanouir et de s'intégrer dans la société. Ce sont en effet 154 enfants, filles et garçons, âgés de 6 à 16 ans, dont une dizaine de jeunes déscolarisés qui ont suivi, depuis le 17 Novembre 2022, une formation musicale intensive parallèlement à leurs études. Cette formation a été assurée par des enseignants de l'INSAAC supervisés par des référents adossés à l'Association française Tutti passeurs d'arts.



## LE MINISTRE DANHO PAULIN REÇOIT LES MÉDAILLÉS DE KINSHASA, LUNDI PROCHAIN

Le ministre des Sports, Danho Paulin, recevra la délégation ivoirienne ayant participé aux 9e jeux de la Francophonie, le lundi 14 août 2023, à son cabinet à Abidjan-Plateau. Il s'agira pour le premier patron du sport en Côte d'Ivoire de féliciter personnellement l'ensemble de la délégation ivoirienne pour cette belle campagne à Kinshasa.



VU SUR LE NET



## EAU ET ASSAINISSEMENT : 300 MILLIARDS DE FCFA BIENTÔT MOBILISÉS PAR LA FACILITÉ AFRICAINE DE L'EAU

La Facilité africaine de l'eau (FAE), un projet piloté par la Banque africaine de développement (Bad), veut augmenter les investissements dans le secteur de l'eau et de l'assainissement en Afrique. Pour ce faire, la structure va mobiliser 500 millions de dollars (soit environ 300 milliards de FCFA) pour son fonds spécialisé dans l'assainissement urbain. La FAE, faut-il le rappeler, est une initiative lancée en 2004 par le Conseil des ministres africains de l'Eau. Ce fonds spécial octroie des dons et offre une assistance technique à la préparation et la mise en œuvre de projets d'infrastructures hydrauliques et de mesures de gestion de l'eau en Afrique, contribuant ainsi à la réalisation de la Vision africaine de l'eau 2025 et à la réalisation des ODD liés à l'eau.

## CÔTE D'IVOIRE : LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE L'USINE PRODUCTION D'HUILE DE PALME LANCÉS À GUITRY

Le Centre de promotion des investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI) a pris part, le mardi 25 juillet 2023, à la cérémonie de lancement des travaux de construction de l'usine de transformation d'huile de palme du groupe Mainland, à Guitry, dans la Région du Loh Djiboua, à l'invitation de la Direction Générale du Groupe Hunan construction investment. Cette cérémonie a été marquée par la présence de M. Edmond Coulibaly, directeur général du Conseil Hévéa Palmier à Huile, qui représentait le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural.

## PS-GOUV/FORMATION PROFESSIONNELLE : LE TAUX D'EXÉCUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DES ÉTABLISSEMENTS DE FORMATION PROFESSIONNELLE DE KONG, KORHOGO ET GBÉLÉBAN ESTIMÉ À 31%

Le projet de conception, de construction, d'équipement et d'assistance à la maintenance et à l'exploitation de sept établissements de formation professionnelle en Côte d'Ivoire, d'un coût d'environ 146,6 milliards de FCFA et lancé dans le cadre du deuxième Programme social du gouvernement (PS-Gouv 2), verra la mise à disposition de sept établissements de formation professionnelle d'ici avant fin 2025 au profit de 5 600 apprenants en formation initiale diplômante. Trois de ces établissements, notamment le Lycée professionnel de Kong d'une capacité de 500 places, le Centre multisectoriel de Korhogo d'une capacité de 1 000 places et le Centre de formation professionnelle de Gbéléban d'une capacité de 300 places, ont été visités, les jeudi 03 et vendredi 04 août 2023, par une équipe de la Coordination générale du PS-Gouv conduite par le Coordonnateur général, Non Karna Coulibaly et une équipe du ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage conduite par le conseiller technique, Fofié Koffi. (Source : CICG)

### » AGENCE DE PRESSE

*Economie* ↗

## LA CÔTE D'IVOIRE VISE UNE CROISSANCE DE "PLUS DE 7% PAR AN DE 2023 À 2025"

Le Gouvernement entend faire émerger des champions nationaux dans tous les secteurs de l'économie et poursuivre l'amélioration de l'environnement des affaires. "En dépit d'un contexte mondial difficile, marqué par les effets négatifs de la pandémie de Covid-19 et la guerre en Ukraine, l'économie ivoirienne poursuit sa dynamique de croissance avec un taux de 6,7% en 2022 et une projection de plus de 7% par an pour la période 2023 – 2025", a déclaré le Président ivoirien, Alassane Ouattara, dans un message à la nation, à la veille du 63e anniversaire de la Côte d'Ivoire, le dimanche 6 août dernier.

## AN 63 : LE PRÉSIDENT OUATTARA SE RÉJOUIT DE LA RÉALISATION D'INFRASTRUCTURES SOCIO-ÉCONOMIQUES

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, s'est dit heureux de la réalisation de diverses infrastructures socio-économiques et routières réalisées en Côte d'Ivoire pour l'amélioration du cadre de vie des ivoiriens, et ce, malgré la conjoncture mondiale. "Je suis heureux des progrès accomplis à ce jour, en matière d'infrastructures routières, de santé, de protection sociale, d'éducation-formation, d'électricité et d'eau potable, qui sont si importants pour nos populations", a déclaré Alassane Ouattara dans son discours à la Nation, à l'occasion de la célébration du 63ème anniversaire de l'indépendance de la Côte d'Ivoire.

*Société* ↗

## UNE ÉVALUATION INSTAURÉE POUR LES ACTEURS DU PRIVÉ AVANT



## L'AUTORISATION D'ENSEIGNER

Les acteurs du secteur privé de l'enseignement, candidats à l'obtention d'une autorisation d'enseigner, de diriger et d'exercer la fonction d'éducateur, seront désormais évalués au terme de deux semaines de renforcement des capacités. Cette évaluation est une innovation qui intervient après 12 éditions des sessions de formation des acteurs des établissements privés. La directrice de l'encadrement des établissements privés au Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Touré Mariam, a annoncé cette innovation majeure, vendredi 4 août, à l'ouverture de la session 2023 à Yamoussoukro.



## Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de  
Communication Gouvernementale

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci) 101



# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale